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本报讯（记者 汪永森 实习生 勾
泽萱 文/图）近日，市民王女士向本报“市
民热线”反映，管城区陇东小区内的道路
上半年被挖开了，3个月过去仍未恢复，

希望施工单位加快进度，早日恢复路面，
为居民的出行和日常生活提供便利。

昨日，记者来到陇海东路 61号陇
东小区，在小区1号、11号、14号等居民

楼下及小区南北向的主干道上均看到
路面被开挖后留下的水泥凹槽，部分凹
槽长度超过10米，被开挖区域离正常路
面有一指的高度，部分凹槽内存有积水。

“这个情况从今年的 5月底开始，
到现在整整3个月了，一直没有恢复。”
王女士表示，小区前两年进行了老旧小
区改造，内部道路也经过了重新铺设，

“去年 8月底完工，不到一年的时间又
挖开了”，施工过程中产生的噪声和粉
尘影响了大家的生活，新修路面被破开
也让人觉得折腾。

陇东小区人口多、出入车流量大，
这些被挖开的路面横在单元楼之间，居
民无论是步行、骑车，还是驾车出行均
感不便。

据了解，陇东小区有居民楼44栋，
总户数2700多户，住宅建设年代跨度大
（1965—2000年）。2020年秋季，陇东小
区所在的陇东片区改造计划启动，院内
路面被全部更新改造成沥青路面，小区
面貌和公共服务设施均得到了提升。

昨日下午，记者致电陇东小区所在
的陇一社区，工作人员介绍院内被开挖
的路面属于小区内的燃气管道改造工
程的一部分，目前管道铺设已经完成，可
能只剩下路面恢复和沥青铺设尚未完
成，但具体的修复时间社区还不清楚。

随后，记者致电管城区陇海马路街道
办事处，工作人员表示将向区城管局负责
燃气改造项目的相关工作人员反馈情况，
督促对方加快施工进度、早日恢复路面，
为居民的出行和日常生活提供便利。
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本报讯（记者 汪永森 实
习生 勾泽萱 文/图）近日，有
网友向本报“市民热线”反映，
地铁 1号线医学院站B口外绿
化带及停车区缺少管理，塑料
袋、碎纸片等生活垃圾无人打
扫，部分生活垃圾在站外空地
积存，在车来人往的大学路中
原路口显得很扎眼。希望相关
部门采取措施清扫积存的垃
圾，维护整洁的市容环境。

昨日中午，记者来到地铁
1号线医学院站B口，此时站外
空地上垃圾桶外堆积的垃圾仍
未清理，站外空地及停车区尘
土较厚，应已多日无人清扫，绿
化带内散落着不少生活垃圾，
周边未见管理人员活动。

“站里站外两个样，站台里
干净整洁显得高大上，站台外
又脏又乱，也该打扫打扫了！”
市民王女士说，该处站口紧临
大学路中原路口，每天车流量、
人流量较大，早晚高峰时段经
此处乘车的乘客较多，站外区
域同样反映着城市的面貌，希
望管理者加大清扫力度，不要
让垃圾继续积存。

昨日下午，记者就地铁 1
号线医学院站B口外绿化带内
垃圾积存的问题反映至二七区
园林绿化事务中心，工作人员
反馈近期确实收到市民有关该
站口卫生问题的反映，但该区
域由市园林局管理，东侧还临
近金水河。随后，记者致电市
园林局，工作人员表示将核实
该区域的管理情况。

对于医学院站B口外空地
的 管 理 保 洁 问 题 ，郑 州 市
12319城管服务热线表示将核
实情况确定责任单位，协调督
促采取措施维护站口外区域的
整洁。

挖开的路面给居民生活带来不便

地铁1号线医学院站B口外
有处“被遗忘的角落”
垃圾散落，停车区积尘厚

医学院站医学院站BB口外散落的垃圾口外散落的垃圾

本报讯（记者 张华 文/图）最
近一个多月来，在健康路夜市摆摊
的刘女士非常苦恼，健康路黄河
路口向南约 100 米下水道污水倒
流，时间已有一个月，向辖区办事
处、市政等多部门反馈均没有得
到有效解决。

为了方便顾客靠近摊位，刘女
士和家人在污水路段摆放了几块砖
头和木板，但是效果甚微。“臭气熏
天，谁也不想靠近。”刘女士说。

8 月中旬，家住附近的孙先生

也致电本报“市民热线”反馈该问
题。到底啥原因污水倒流？还说等
修好了再反馈，打电话也有三周了。

经八路办事处对此回复，健康
路 163 号院冒水管井位于黄河路
与健康路交叉口向南 50米东侧人
行道。该院为河南省图书馆家属
院，经属地社区协调，省图书馆和
健康路夜市管理方先后对该井进
行疏通，收效不大。因健康路地
下雨污水管网由市城管局市政设
施事务中心负责，8 月 12 日，经八
路街道办事处城管科和商务社区
联合市政设施事务中心对健康路
163 号院户管井冒水问题实地进
行了查看。经现场勘测，初步确
定健康路主管网未堵塞，户管井
北延 10米地下一井盖上有水泥封
口且微塌陷。

据了解，前期有相关单位在此
处施工，是否因施工造成管道堵塞，
需要破开路面才能确定具体原因。
由于破拆路面需要户管井使用单位
或市政部门组织施工，目前还在协
商中。

经八路办事处表示，将联系多
部门查明问题原因，妥善解决该
问题。

健康路夜市摆摊的刘女士
最近比较烦
摊位前污水横流，希望快点解决
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